
Je me sens heureuse depuis que

l'école a repris, il y a une

semaine, car j'ai constaté que je

me sentais beaucoup plus à

l'aise dans l'établissement.

Avant, je ne me sentais un peu

comme une intruse, car les

autres professeurs m'ignoraient,

mais maintenant il y a un

groupe qui me parle et aussi,

maintenant, je me fiche de leurs

attitudes envers moi et je le vis

bien.

Gisèle 40 ans Paris
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